## UNE SOUCOUPE VOLANTE APERÇUE DANS LA RÉGION DE LORETTE

Une soucoupe volante a été aperque 4 Ablain-Saint-Nazaire, dans la soirée du dimanche 3 octobre, par M. Louis Lherbier, agent general Marcel-Lancino. d'assurances. rue Ce dernier, se trouvant dans sa cour. fut intrigué par la présence d'uyne petite boule rougedtre semblant se mouvoir dans les airs, en direction de Villers-au-Bois. Il concentra son attention sur cette boule qui se deplaçait vers Abain et grossissait rapidement. Il appela dlors son epouse ainsi que M. Robert Mairesse, employé aux Mines, et l'épouse de ce dernier.

Les quatre personnes apercurent tres bien la chose qui prit en fin de compte la forme d'une marmite tournant sur elle-même. Puis au bout de quelques minutes, cet objet etrange s'éleva rapidement dans les airs et disparut à la vue des personnes ci-dessus.

D'autre part, un de nos correspondants nous signale que plusieurs personnes, dimanche soir, aux environs de 21 h. 30, purent se rendre compte de la présence d'a engins » de type inconnu. Des habitants d'Ablain - Saint-Nazaire soutiennent avoir reconnu une soucoupe qui se posa entre deux meules.

M. J.-B. Lecocq, de Lievin, distinqua dans le ciel, aux environs du Phare de Lorette, un engin lumineux ayant la forme d'un croitsant qui oscillait légérement. Il arrêta plusieurs personnes pour leur faire constater le bien-fondé de ce qu'il avait peur de n'être qu'une vision.

De cet engin de forme oblongue se détacha la partie inférieure qui descendit vers le sol et vint reprendre peu après sa position contre la partie supérieure. Une lighe noire vint un moment apparaître à la limite des deux parties.

La soucoupe rédescendit alors dans la vallée derrière les hauts lieux de Lorette, pour réapparaitre peu après avant de filer vers l'horison.